

## Zweimal Gold für Weißensee - Braun-Preis 2012

Für ihr »geniales Design für einen besseren Alltag«, so das Motto des diesjährigen internationalen Braun-Preises, haben ein Student und ein Absolvent der Kunsthochschule Berlin Weißensee den Braun-Preis 2012 in Gold (Hauptpreis) erhalten. Ihre im Fachgebiet Produkt-Design vorgelegten Diplomarbeiten wurden unter insgesamt 2.399 Einsendungen aus 73 Ländern ausgewählt, sie erhalten je 15.000 US-Dollar. Die Trophäen wurden am 26. September bei der Firma Braun in Kronberg überreicht. In der Gruppe »Studenten« erhielt der Meisterschüler Sebastian Reichel Gold für seine Diplomarbeit die Gehhilfe »Agil«. Der Absolvent Oliver Klein bekam in der Gruppe »Professionals« den Hauptpreis für seine Diplomarbeit »Känguru«. Dieser Entwurf ist Kindertrage und Fahrradsitz in einem.



Two Global Gold Awards for Weissensee at BraunPrize 2012

A student and a graduate of the weissensee academy of art berlin have each won the BraunPrize 2012 Global Gold Award (first prize) for their "genius design for a better everyday" – the motto of this year's international competition. Their thesis projects in the department of product design were chosen from among 2399 entries from 73 countries; the awards of \$15,000 USD were presented on September 26th at Braun headquarters in Kronberg. Master student Sebastian Reichel was awarded gold in the "Students" category for the "Agil" flexible walking aid. Graduate Oliver Klein received first prize in the "Professionals & Enthusiasts" category for "Känguru", a design that is a baby carrier and bicycle seat in one.

Links:

<http://www.braun.com/global/world-of-braun/braun-prize-2012-winners/aqil-reichel.html>

<http://www.braun.com/global/world-of-braun/braun-prize-2012-winners/kaenquru-klein.html>>



»Känguru« von Oliver Klein  
und »Agil« von Sebastian Reichel

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)